

札幌市立川北小学校 PTA会長

おやじの会代表 柳沢賢治 松浦尚樹

### 第二八回大運動会

取りの手伝い、また運動会当日の朝、 開催できるように、おやじの会の出番もやってまいりました。前日のライン引き、席 私たち家族や地域の方々にとっても大変楽しいイベントです。運動会を楽しく安全に まいます。このようなことを出来るだけ防止するよう、おやじの会で交通整理とテン 登校にも事故の危険が懸念されます。また周辺の地域の皆様に御迷惑をおかけしてし 設営を行いますので、準備等お忙しいとは存じますが、御協力をお願いいたします。 待ちに待った運動会が目前に迫ってまいりました。運動会は子供たちだけでなく、 五月三十日 午後十二時半 小学校周辺では道路が大変混雑し、子供たちの 小学校グランド集合

(区画ライン引き・席取りお手伝い)

時半 小学校南玄関集合

五月三一日

午前

七

(テント設営・交通整理他

ジャンパー、あるいは腕章を用意しますので、 着用の上交通整理を行います。

手伝いを行いますので、 また、運動会終了後は、テント等の撤収、サッカーゴールの移動など後片付けのお 本部席前に集合をお願いいたします。

## 夜間パトロール始まる

パトロ みなさんの御協力お願いします。 まだまだ夜は、寒いですが、いつ不審者、 来月より、校区内夜間パトロールが始まります。 防犯意識の高さを示し、 ールの目的は、犯罪者に対し、この地域の住民が積極的に防犯活動することに 犯罪抑止を目的に行っています。 犯罪者が出るかわかりません。

#### 定例会

議題は、 第一 回定例会を五月二十日、川北小学校会議室にて開催されました。 来月の活動予定、ふれあい祭りでした。

## おやじの会野球部「GTO」

初戦を勝ち、 五月十一日、川下公園グランドにて、東橋小ダディーズとの練習試合 開幕ダッシュで飾ることができました。 5 対 4

ます。 ほしくも敗れてしまいました。新入部員も増えましたが、随時メンバー募集しており しかし、五月十八日、川下共済グランドにて、北都中野球部との親善試合では4対1 毎週日曜、 朝六時より川北小グランドにて練習しておりますので、

気軽に参加して下さい。

#### 六月の活動予定

六月の活動予定をお知らせします。御協力のほどよろしくお願いいたします。

夜間パトロール 六月

毎週 午後八時 小学校南玄関前集合

(十七日は定例会終了後にパトロールを行います)

定例会

野球部

六月一七日

午後八時

六月 一 日

午後三時

川下共済グランド (試合)

小学校会議室

# メールアドレス登録のお願

内のメール配信を御希望される方は、その旨代表宛にメールをお送りください お便りでは間に合わない緊急の呼びかけや、 おやじの会では、このお便りの他に、メールで活動の御案内をお送りしています。 予定変更も配信しています。これらの案

代表メールアドレス k.yanagisawa@gol.com

http:// kawakitaoyaji.web.fc2.com/i. http://kawakitaoyaji.web.fc2.com/ 川北小学校おやじの会で、 (掲示板 (パソコン) 検索してネ

http://hpcgi3.nifty.com/himo/epad/epad.cgi

携帯も可)